

FITNESS

La noruega Sats prevé perder 10 millones en ingresos por el Covid-19

La cadena, una de las más importantes en los países nórdicos, cerró marzo con un retroceso del 2% en ingresos y una pérdida del 1% de sus abonados. La compañía ha podido abrir sus clubes de Suecia y Finlandia.

Palco23
12 may 2020 - 10:28



Sats mide el impacto que tendrá el Covid-19 en su cuenta de resultados. La cadena noruega de gimnasios ha cerrado el primer trimestre de 2020 con una facturación de 990 millones de coronas noruegas (89,3 millones de euros), lo que supone un descenso interanual del 2%. Su previsión para todo 2020 es que esta crisis le cueste 110 millones de coronas (9,9 millones de euros) en ingresos perdidos.

La empresa, una de las más importantes en los países nórdicos, ha perdido un 1% de su base de abonados, formada por 676.000 clientes. Con 252 clubes, es el líder del mercado en Noruega, Dinamarca, Suecia y Finlandia. La retención de la mayoría de clientes ha sido posible gracias a que en 2019 desarrolló su propia plataforma de entrenamiento online, con la que ha continuado dando servicio a sus miembros.

Los centros cerraron en 12 de marzo y el día 15 se activó el servicio digital, a la espera de que progresivamente reabran todos sus gimnasios. El 26 de marzo se inició la reapertura de establecimientos en Suecia y el 24 de abril lo hizo en Finlandia. En Noruega no está previsto que puedan abrir hasta el 15 de junio, mientras que Dinamarca baraja agosto como posible fecha de regreso.

Sats señala que la dimensión de sus clubes, que mayoritariamente oscilan entre 1.000 metros y 3.000 metros cuadrados, le permitirá no tener que hacer grandes inversiones en reordenación de espacios. Además, en Suecia han visto cómo han podido recuperar unos niveles de ocupación del 75% respecto a los días previos al estallido de la pandemia.